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Estamos llamados a construir Humanidad 
 

  



 

 

 
• Nuestra gratitud a Vida Interior, la demostramos con nuestro 

aporte voluntario. Cuenta de Ahorros Bancolombia 

27275999313 a nombre de la Fundación Centro de Fé y 

Culturas – Proyecto Vida Interior.  Valor sugerido de $15.000 

Favor enviar la consignación o transferencia a nuestro tesorero 

Albeiro Alzate, WhatsApp 310 848 1853 

•También somos el brazo alargado de Dios con el Hogar Jesús 

Redentor. Apoyemos esta linda obra!! 
 

DÍA EVENTOS 

Mayo 1 Día de San José Obrero 

Mayo 4 Conferencia de Reserva Espiritual para 

Comunidades y evangelizadores 

Mayo 11 Reunión de representantes  

Lugar: Santa Gema    Hora: 9 a.m. - 11:30 a.m. 

Mayo 13 Nuestra Señora de Fátima 

Mayo 14 Celebración día de las madres 

Mayo 21 Ascensión del Señor a los cielos 

Mayo 29 María, Madre de la iglesia 
 

Cuando uno de nuestros seres queridos ha 

regresado a su hogar definitivo, la Comunidad 

Vida Interior, nos acompaña con sus oraciones. 
 

«Ninguno de nosotros vive para sí mismo ni muere para 

sí mismo. Si vivimos, para el Señor vivimos; y si 

morimos, para el Señor morimos. De manera que, tanto 

en la vida como en la muerte, del Señor somos»  
Romanos 14, 7 -8 
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1ª SEMANA  MAYO 4 DE 2023 

ORACIÓN 

MATEO 4, 23-25 
Modalidad de Oración:  

Qué quiere Dios de mí  
 

Resumen Sesión #3 

Reino de Dios y para qué lo anunciaba 
 

El tema anterior era El Cuerpo del Resucitado. 
 

VERBO: FASCINAR  
 

¿Cómo anunciaba el Reino de Dios? ¿Cuáles fueron las posibilidades 

dentro de esa vida de Jesús, en el Anuncio del Reino de Dios? 

 

Todo comienza con el inicio de su salida pública y con el caso de Juan 

Bautista, así inicia el evangelio de Marcos. Lo cierto, es que Jesús sale 

ya, bastante tarde, a Anunciar el Reino de Dios, tenía seguramente 

como 30 años. Jesús con la conciencia que tenía de Dios. ¿por qué se 

demoró tanto para salir? Y para acabar de completar, lo asesinan 

joven 

 

No se trata de salir temprano y acabar bien tarde. Sino de hacer las 

cosas tan abiertos a Dios mismo, que vean lo que pasó con esa 

realidad: es el Redentor, el Salvador de la Humanidad. 

 
El Padre Baena dice: ¿A QUÉ SALE JESÚS? Lo que Jesús hace es 

una respuesta a Juan Bautista que está anunciando una 

CONVERSIÓN y a eso se va Jesús, a ponerle atención a la 

predicación de conversión de Juan Bautista y se hace bautizar por él, 

como quien dice; esta es la respuesta mejor de una persona que está 

verdaderamente convertida. O sea, éste está convertido desde el 
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principio: porque convertirse, es volverse a Dios y Jesús es vuelto a 

Dios desde el principio. 

 

¿Qué hace entonces Jesús?: Marcos lo pone nuevamente en su 

evangelio, en un pequeño resumen; Lo primero que hace Jesús es 

llamar unos discípulos: Andrés y Pedro, Santiago y Juan. Ahora 

valdría la pena, nos dice el Padre Baena, que al decirles Jesús “Miren 

vean los voy a hacer pescadores 

de hombres”, ellos le dicen de 

inmediato “SI”, sin mediar 

palabras, hay que tener en 

cuenta que aquí se trata de un 

resumen, Jesús propiamente no 

llamaría discípulos. JESÚS LO 

QUE HIZO FUE FASCINAR.  

 

Lo que Jesús hizo en primer lugar, fue irse a un grupito de pescadores, 

insertarse en un grupito de pescadores ¿y qué es lo que Jesús anda 

buscando allí? Lo que Jesús busca aquí es hacer tomar conciencia de 

Dios mismo. Como se hace tomar conciencia de Dios mismo, aquí 

no se trata de discursos. Es hacer tomar conciencia de Dios mismo, 

pero con TESTIMONIO tal de Dios, que el mismo Jesús en su 

comportamiento, se vuelve palabra, y se hizo creíble Y FASCINA. 

Mostrando en Él mismo, la existencia real de Dios en Él, o mejor 

dicho aun, que, Jesús mismo al proceder, al obrar, y al convivir con 

esta gente, con los pescadores, lo que era realmente, era la existencia 

humana de Dios mismo. En otros términos, Jesús es la existencia 

humana o mundana de Dios mismo. Un Dios que se anuncia como 

por sí mismo, diciéndose; y diciéndose en la persona de Jesús. Si de 

algo tiene certeza Jesús, es de no estar oponiendo resistencia al 

Acto Creador Continuo, en Él.  
 

Cuando se tiene esa certeza, todo lo que la persona hace es limpio. 

Hace la Voluntad de Dios en todo. Es como si uno le preguntara a 

Jesús: mire, díganos ¿Qué es Voluntad de Dios para Usted? Como Él 
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se siente absolutamente guiado por Dios, no opone resistencia, Jesús 

nos hubiera podido decir: “Voluntad de Dios para mi es: lo que yo 

pienso, lo que yo hago, lo que yo decido, las obras en que me ocupo” 

y por lo tanto ¿Por qué? Porque no soy otra cosa que una docilidad 

absoluta a la Acción Creadora de Dios continua.  O sea, a lo que Jesús 

le pone cuidado es a eso. Jesús esta tan centrado en Dios mismo, que 

resulta obrando como Dios mismo. 
 

¿Qué pretende Jesús? Hacer tomar conciencia de Dios mismo, Él 

mismo, con conciencia de comportarse como su Padre.  
 

Por lo tanto, lo que es fundamental es, Ser testigo de la experiencia 

misma de inmediatez de Dios en Él. En otras palabras: QUIEN VE 

A JESÚS, VE UN TESTIGO DE DIOS MISMO. (Que los que me 
vean te vean Señor) 
 

¿Cómo es posible que una diafanidad de Dios en Jesús, tan clara, sin 

embargo, sea rechazada? ¿Cómo es posible que los seres humanos 

sean tan ciegos, que no alcanzan a percibir la divinidad en el otro? 

Jesús fue rechazado por sus contemporáneos, e inclusive por sus 

discípulos, tenían su desconfianza. El evangelio de Marcos nos dice: 

que los discípulos de Jesús se escandalizaron y lo abandonaron al pie 

de la cruz y huyeron. ¿Cómo aparece la diafanidad de Dios y sin 

embargo no lo ven? Más aun, eso no es un fenómeno que ocurrió en 

la época de Jesús, es un fenómeno que hoy puede estar ocurriendo.  

Muchas personas seguramente en este mundo están diciendo con 

mucha claridad lo que es Dios: con su vida, con su humildad y con su 

sencillez y no lo ven y la razón puede ser otra, porque tenemos unas 

concepciones de Dios tan raras, de un Dios por allá lejano.  

Particularmente en la Iglesia Católica, yo siento, nos dice el Padre 

Baena, yo siento para mí “que estamos distraídos” ¿Qué quiere decir 

estar distraídos? Que no le estamos poniendo atención a la acción 

misma de Dios en nosotros mismos, al Espíritu de Dios y esa era la 

particularidad de Jesús (pero, yo bloqueo la acción creadora de Dios 

con mi indiferencia) Tal vez no estamos muy atentos a poner atención 

a la Acción de Dios.  
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¿Dónde está puesto el ojo de Dios? ¿en dónde? ¿Dónde está la acción 

de Dios mismo, funcionando en nosotros mismos? Aún la vida de 

nosotros mismos a veces aparece, como desolada y la podemos ver 

hasta con pesimismo. A lo mejor nos hemos distraído. ¿en quién 

estamos confiando? ¿En quién? ¿En dónde estamos poniendo toda la 

atención?    Aquí el Padre Baena nos dice: La manera como Jesús 

anunció el Reino de Dios, fue Jesús mismo siendo el Reino de Dios. 

Como quien dice la presencia de Dios. Y eso es lo que Jesús cuida, 

así las cosas le resulten al revés.  
 

Los evangelios presentan la vida pública de Jesús como si fuera un 

caminante, como que no se estaciona, sino que uno lo ve recorriendo 

pequeñas poblaciones, yendo y viniendo de Jerusalén, en Cafarnaúm, 

en Nazaret, Norte del lago Tiberíades, etc. los evangelistas son muy 

atentos a poner a los discípulos acompañando a Jesús. Casi nunca 

aparece Jesús obrando solo, ni siquiera cuando hace milagros, 

aparece con los discípulos y si pasa al otro lado del mar, pasa con sus 

discípulos.  
 

¿Cuál es el lugar común de Jesús, donde aterriza sus pasos concretos? 

Y es que le preocupan los enfermos, que son tenidos por impuros 

según la legislación judía y por lo tanto no viven en poblaciones, sino 

que viven retirados, aislados.  
 

¿Cuál es el tipo de personas por las cuales Jesús más se preocupa? Son 

la gente abandonada, los desprotegidos, las viudas, aquellos que 

pasan invisibles frente a los demás. Un Jesús volcado en favor de la 

gente necesitada, del que sufre… y eso como que no nos dice nada. 

El Padre Baena dice: a mí me da la impresión de que nosotros en el 

cristianismo, lo que hacemos es admirar a Jesús ¡Admirarlo! Pero, 

estamos como de espaldas a lo que Jesús hacía.   
 

Sin embargo, miren lo que está haciendo Jesús en la Sinagoga, en la 

celebración puntual de un sábado, le está poniendo el cuidado a un 

endemoniado, que está allí mismo, mientras los demás están gritando 

“Viva Yahvé” Aleluya, … Jesús está poniendo el ojo donde Dios 
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pone el ojo. Jesús está diciendo: mire es que la Religión verdadera no 

es poner cuidado a Yahvé o alabar a Yahvé. Uno alaba a Yahvé es en 

el servicio al otro, al prójimo, sobre todo en el más deprimido, y Pablo 

dirá que ese es el verdadero culto.  
 

LO FUNDAMENTAL AQUÍ ES: JESÚS ANUNCIA EL REINO 

DE DIOS CON SU TESTIMONIO DE DIOS Y SALIENDO 

HACIA EL MAS DÉBIL, EL MAS FRÁGIL DE LA 

COMUNIDAD.  (Memorias de Vida Interior) 
 

 

 

 

 

 
 

La vida de nosotros mismos a veces aparece como desolada 

y la podemos ver hasta con pesimismo. A lo mejor nos 

hemos distraído. ¿en quién estamos confiando? ¿En quién? 

 
 

SEMILLAS QUE DEJAN HUELLA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Viernes 
 

Mayo 5 Sal 2, 6-11 

Sábado 
 

Mayo 6 Jn 14, 7-14 

Domingo 
 

Mayo 7 Jn 14, 1-12 

Lunes 
 

Mayo 8 Jn 14, 21-26 

Martes 
 

Mayo 9 Hch 14, 19-28 

Miércoles 
 

Mayo 10 Jn 15, 1-8 

PLAN DE LA SEMANA 
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2ª SEMANA  MAYO 11 DE 2023 

ORACIÓN 

MATEO 15, 11-20 

Modalidad de Oración: Lectio Divina  

 

LA CODICIA 
 

Codicia es la tendencia que todo ser humano tiene para agarrar, 

recoger, retener, cuanta cosa hay: personas, animales, cosas (dinero, 

piedra, adornos, oro, honores, poder, reconocimiento, cariño, 

amistades, casas, comodidades, situaciones, modos de ser, 

sufrimientos, formas de hablar, atención, mascotas, religión, 

dependencias, recuerdos, ¡cachivaches!  Etc.) 

 

Esa tendencia la tenemos 

todos y la estamos 

ejercitando todo el día; 

estamos buscando como nos 

subimos encima del otro, en 

poder, en saber, en ser, en 

querer. El pecado en el ser 

humano es eso, una 

tendencia a recoger cuanta 

cosa hay, y después uno lo 

justifica todo.  

 

Sabemos que al interior del 

hombre habitan dos 

poderes: el poder del pecado 

y el poder de Dios (Mt. 15, 

10-20 Rm.7, 1- 25)  



9 

 

Esto es lo que llama el Padre Baena “LA TORCEDURA 

INTERIOR” Una cosa es la torcedura interior y otra son los 

“efectos” que produce. 

 

La originalidad del Evangelio consiste en arreglar al hombre desde 

dentro, no reprimiendo el pecado, sino eliminándolo, creando al 

hombre desde adentro, por habitación de Cristo Resucitado.  

 

TORCEDURA INTERIOR = PECADO 

EFECTOS DE LA TORCEDURA = REGUERITOS = PECADOS 

REINO DE DIOS = SOBERANIA DE DIOS EN LAS PERSONAS 

 
Vida Interior desde los comienzos de la experiencia, nos ha facilitado 

una herramienta, que si la utilizamos adecuadamente puede sernos 

muy útil; esta es la tablita de la fábrica de pecados. La codicia nos 

presenta una fábrica de pecados y sus regueritos.  

 

Todos tenemos nuestra especialidad. Hablamos de: Soberbia, 

Avaricia, Envidia, Lujuria, Ira, Gula y Pereza. 

 

En la experiencia de Vida Interior hemos encontrado muchas veces 

como nos vemos estancados en la experiencia de conversión porque 

no sabemos cómo trabajar esa fábrica de pecados. Es un trabajo para 

toda la vida. Vida interior nos propone cuatro verbos que sin duda 

alguna servirán para una toma de conciencia sencilla, pero radical, 

son tomados de San Francisco de Asís, el Himno de la Humildad.  

 

DESAPARECER (Mc. 1, 40-44; Mc 10, 42-45; Mc 12, 38-40) 

DESAPROPIARSE.  ( Mc. 8, 34 -38; Mt. 5, 29-30; Mt. 10, 7 -10; 

  Mt. 10, 21 - 31; Lc. 17, 10.) 

DESINSTALARSE (Desacomodarse) (Mt. 18, 1-5;  Jn 5, 1-12;   

Jn 12, 22-26) 

DESINTERESARSE (Desapegarse) (Mc.10, 31-31; Mc. 12, 41-44) 
 

Memorias de Vida Interior, desierto comunidades 2009 
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Con mi examen cotidiano tomo conciencia como está mi 

corazón, ¿tengo Soberanía de Dios en mí? 

 
 

SEMILLAS QUE DEJAN HUELLA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

3ª SEMANA  MAYO 18 DE 2023 

ORACIÓN 
JUAN 13, 3 - 5. 14 

Modalidad de Oración:  

Qué quiere Dios de mí  
 

LA HUMILDAD 
El humilde no se avergüenza de si, ni se entristece; no conoce 

complejos de culpa ni mendiga autocompasión; no se perturba ni 

encoleriza, y devuelve bien por mal; no se busca a sí mismo, sino que 

vive vuelto hacia los demás. Es capaz de perdonar y cierra las puertas 

al rencor. 

Viernes Mayo 12 Hch 15, 22-31 

Sábado Mayo 13 Sal 100(99), 1-3.5 

Domingo Mayo 14 Jn 14, 15-21 

Lunes Mayo 15 Hch 16, 11-15 

Martes Mayo 16 Jn 16, 5-11 

Miércoles Mayo 17 Jn 16, 12-15 

PLAN DE LA SEMANA 
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Un día y otro día el humilde 

aparece ante todas las 

miradas, vestido de dulzura 

y paciencia, mansedumbre y 

fortaleza, suavidad y vigor, 

madurez y serenidad. 

 

Y, sin posible cambio, 

habita permanentemente en 

la morada de la paz; y las 

aguas de sus lagos interiores nunca son agitadas por las olas de los 

intereses, ansiedades, pasiones o temores. 

 

Las cuerdas de su corazón pulsan al unísono, como melodías 

favoritas los verbos: 

Desaparecer, desapropiarse, desinstalarse, desinteresarse.  

 

Le encanta   vivir retirado en la región del silencio y el anonimato. El 

humilde respeta todo, venera todo; no hay entre sus muros actitudes 

posesivas ni agresivas. No juzga, no presupone, nunca invade el 

santuario de las intenciones. Es sensible hasta sentir como suyos los 

problemas ajenos, y su estilo es de alta cortesía. En suma. Es capaz 

de tratar a los demás con la misma comprensión con que se trata a sí 

mismo. Día y noche se dedica a cavar sucesivas profundidades en el 

vacío de sí mismo, a apagar las llamas de las satisfacciones, a cortar 

las mil cabezas de la vanidad, y por esos siempre duerme en el lecho 

de la serenidad.  

 

Para el humilde no existe el ridículo; nunca el temor llama a su puerta; 

le tienen sin cuidado las opiniones ajenas; nunca la tristeza asoma a 

su ventana; para él, vivir es soñar. Nada ni desde dentro, ni desde 

fuera, logra perturbar la paz del humilde y mira el mundo con los ojos 

limpios.  

Desprendido de sí y de sus cosas, el humilde se lanza de cabeza en el 

seno profundo de la libertad. Por eso, una vez vaciado de sí mismo, 
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el humilde llega a vivir, libre de todo temor, en la estabilidad 

emocional de quien está más allá de todo cambio. 

 

En suma, se trata de la espiritualidad de los “anawin”, los pobres y 

humilde de Dios.  

 
Nos hallamos, pues, en el corazón de las Bienaventuranzas, en la 

cumbre misma del Sermón de la Montaña.  

 

EL CAMINO DE LA HUMILDAD SIEMPRE ATERRIZA EN LA 

META DEL AMOR.  
 Memorias de Vida Interior, desierto comunidades 2009 

 

 

 

 

 

 
 

Diariamente trabajaré mi fábrica de pecados para alcanzar a 

descubrir la torcedura interior que predomina en mi vida, 

¿cuáles son sus consecuencias para mí y para los demás? 

 

SEMILLAS QUE DEJAN HUELLA 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

Viernes Mayo 19 Sal 47(46), 2-7 

Sábado Mayo 20 Hch 18, 23-28 

Domingo Mayo 21 Mt 28, 16-20 

Lunes Mayo 22 Jn 16, 29-33 

Martes Mayo 23 Jn 17, 1-11 

Miércoles Mayo 24 Jn 17, 11-19 

PLAN DE LA SEMANA 
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4ª SEMANA MAYO 25 DE 2023 

ORACIÓN 
GÁLATAS 6, 1-5 

Modalidad de Oración:  

Dejarme Amar por Dios  
 

Resumen Sesión #4 

Cómo anuncia Jesús el Reino de Dios 
 

Verbos que hemos visto hasta hoy: Agrupar, transformar, fascinar  
 

VERBO: FORMAR  
 

El tema de la sesión anterior: Reino de Dios y para qué lo anunciaba. 
 
El Padre Baena nos dice: Que Jesús va anunciando ese Reino Dios 

para hacer tomar conciencia de Dios mismo, para que el ser humano 

al tomar conciencia de Dios, entonces responda a ese Dios de una 

manera coherente, es decir, una actividad coherente con la Realidad 

de Dios que Él experimenta en sí mismo. Y es que Jesús anuncia el 

Reino de Dios creando Comunidad haciendo comunidad, saliendo 

de sí mismo en función de los demás.  

 

La primera actividad de Jesús, luego de ser bautizado en el Jordán, 

ya como misión propia, según el evangelio de Marcos, es hacerse a 

unos discípulos. 

 

La gran preocupación de Jesús fue hacerse a unos discípulos y 

convivir con ellos. Los grandes discursos del evangelio; como el 

Sermón de la Montaña, las parábolas, las exhortaciones, todos son 

dirigidos, por principio a los discípulos, muy raras veces y en segundo 

lugar a la gente.  
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En el aquí y en el ahora, El Señor nos cuestiona, no exhorta también 

a nosotros y nos impulsa a cambiar. 
 

El Padre Baena nos dice: por regla general en todos los relatos de 

curaciones, acciones de misericordia, en correrías, atravesando el 

mar, en toda actuación, Jesús aparece con sus discípulos. Los 

evangelistas insisten tanto en la compañía de Jesús con sus discípulos, 

que será que la comunidad cristiana primitiva entendió que lo que 

hacía Jesús era en comunidad. Las obras de Jesús eran, no 

sencillamente individuales sino, en comunidad, siempre con sus 

discípulos. 
 

¿Cómo Jesús quería su comunidad? ¿Cómo Jesús vivía el mismo 

dentro de la comunidad?  La comunidad de Jesús es particular 

porque: es una comunidad de iguales; allí no hay desigualdad 

humana, todos como al mismo nivel. Todas las personas se aman con 

un amor incondicional, la preocupación central de Jesús es la 

Comunidad. Y la relación entre ellos es como si fuera una relación 

de Madres, en donde todas las personas de la comunidad se amen con 

Amor Materno.  
 

¿Qué quiere decir Amor Materno?  Es la mejor manera de expresar 
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que es, el amor incondicional. Una comunidad en donde lo que se 

tiene allí son unos seres humanos unidos por el amor y en una vida 

de igualdad de hermanos. 
 

El Padre Baena nos dice: El gran anuncio de Jesús, del Reino de Dios, 

como que no sucede sino en Comunidad. O sea, la Soberanía de Dios 

no se apodera de las personas, sino para hacer que ellas sean seres 

comunitarios.  
 

La comunidad es el espacio como Dios crea seres humanos. Lo 

propio de las personas en comunidad es que tomen conciencia de que 

son instrumentos de creación, con relación a los otros. Dios crea con 

lo que crea. Dios crea seres humanos, por medio de seres humanos. 

 

 

 

La comunidad 

original es la 

familia. 

 

 

 

Comunidad es también donde los unos forman a los otros y formar 

es: abrir un espacio para que ese ser humano desarrolle libremente sus 

potencialidades desde el mismo; se abra a Dios habitando en ella, y 

esa persona sea un don divino en esa comunidad.  

Don Divino es: Dios dándose, por eso cuando las personas en una 

comunidad se ponen en oración, lo que comunican es lo que Dios le 

dice al oído. Por eso lo que uno le da a la comunidad, lo que comparte 

es: su ser.  

El trabajo de las semillas, por medio de la oración, expreso lo que 

Dios hace en mi interior, esa transformación, el Acontecer de Él en 

mí. La Palabra de Dios cuando se comparte en comunidad, toca el 

interior de la persona y la edifica, la construye, la forma.  

Por eso El Reino de Dios, o Soberanía de Dios, no sucede sino en 

Comunidad, según el mismo Jesús.  
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En resumen:  

Como anunciaba Jesús el Reino de Dios: 

1.- Creando Comunidad 

2.- Con Características de igualdad 

3.- Comunidad sincera y con amor incondicional 

4.- Donde Dios forma y crea seres humanos con seres humanos.  
 

Memorias Vida Interior sesión No. 4 

 

 

 

 

 

 

 

¿Estoy dando testimonio de la soberanía de Dios en mí?, 

 ¿estoy entregando los dones que Dios me ha dado a mi comunidad? 

¿A mi familia? 

 

SEMILLAS QUE DEJAN HUELLA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Viernes 
 

Mayo 26 Hch 25, 13-21 

Sábado 
 

Mayo 27 Sal 11(10), 4-5. 7 

Domingo 
 

Mayo 28 Jn 20, 19-23 

Lunes 
 

Mayo 29 Jn 19, 25-34 

Martes 
 

Mayo 30 Sir (Eclo) 35, 1-15  

Miércoles 
 

Mayo 31 Lc 1, 39-56 

PLAN DE LA SEMANA 
 



 

 

 

 
PAUTAS PARA DIRIGIR LA REUNIÓN DE COMUNIDADES 

 

1. Canto abre las ventanas 

2. Encender la luz 

3. Ofrecimiento del día (Corto) 

4. Oración para iniciar (Libro) 

5. Compartir las semillas y el plan de la semana anterior 

6. Oración (30 minutos), buscar la cita y seguir los pasos: 

 a. Modalidad de oración, explicarla si es necesario 

 b. Una persona lee la cita en voz alta y luego cada uno la lee 

 c. Responder 

           i. Sentimiento inicial 

           ii. ¿Para qué oro hoy? Señor dame la Gracia de… 

 d. Traqueteo de Dios e Invocación al Espíritu Santo. 

 e. Volver a leer la cita hasta encontrar la moción. 

 f. Escribir la moción y entrar en oración. 

 g. Terminar la oración: 

            Dar gracias y despedirse 

 h. Gloria al padre… 

 i. Anotar en el cuaderno espiritual: 

            Aterrizaje concreto y sentimiento final 

 j. Compartir 

            i. Compañero de Emaús (6 minutos)  

            ii. Compartir general 

7. Compartir el esquema de la semana 

Leer el nuevo plan de la semana y  

Escucha la Llamada 

8. Examen cotidiano 

9. Avisos y despedida (Libro)



 

 

 

 
 

 

Correo electrónico  

vidainterior1992@gmail.com 
 

 

Facebook.com/Vida-Interior 
Organización Religiosa 

 

 

 
 

 

APORTES VIDA INTERIOR 
Cuenta de ahorros Bancolombia No 2727 5999 313 

Fundación Centro de Fe y Culturas – Proyecto 

Vida Interior 

NIT  900.179.178-6 
 
 
 
 

DONACIONES HOGAR JESÚS REDENTOR 
Cuenta de ahorros Bancolombia No 006-136333-59  

a nombre de Yuliana Ruiz CC 1.042.766 
 


